



MGV Illerberg-Thal unter bewährter Führung

Beim Männergesangsverein Illerberg-Thal herrscht Kontinuität. Bei der Jahreshauptversammlung wurde kürzlich der gesamte Vorstand in seinem Amt bestätigt. An der Spitze steht weiter Volker Köhler. Er sagte in seinem Rückblick „Männerchöre sind wie Edelsteine.“ In seinem Rückblick ging Köhler auf die zurücklie-

gende Zeit ein. Höhepunkt war das Jahreskonzert im Wolfgang-Eychmüller-Haus. Es glänzten dabei der Chor unter Leitung von Hannelore Lux und das Chorensemble „Stimmwerk“. In diesem Jahr, so sagte Köhler, nimmt der MGV auch am Stadtjubiläum teil. Bei den Wahlen wurde Volker Köhler als Vorsitzender

im Amt bestätigt, mit ihm Zweiter Vorsitzender und Schriftführer Siegfried Mensch. Kassierin wurde wieder Franziska Hermann. Ehrungen bilden immer einen besonderen Tagesordnungspunkt. Anton Wiedemann und Günther Baur sind seit 60 Jahren Mitglied. Unser Bild zeigt (von links): Anton Wiedemann

und Günter Baur (beide 60 Jahre im Verein), Martin Prestele (40 Jahre im MGV), Volker Köhler und Josef Günzer, (40 Jahre im MGV), Zweiter Bürgermeister Herbert Walk, der Grüße der Stadt überbrachte, Karl Danner, (25 Jahre im MGV) und Zweiter Vorsitzender Siegfried Mensch.

Text: ub/Foto: Verein